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①建物の特徴を教えてください。

鉄骨造平屋建て、建築面積２５３㎡、床面積２３１㎡です。外壁金属サイディングの色がクールホワイトで、屋根板金の色は

ディープブルーのシンプルな建物になっています。

②施工中、うれしかったことはありますか。

自分の段取り等により、工事を進められた事がうれしかったです。天候にも左右される中で、工期内に現場を納めることが

できました。

③施工中、大変だったことはありますか。

外構工事等、梅雨時期の中での施工だった為、雨天の場合は、工事施工を中止する事になるので大変でした。又、追加

工事等も工期内に納めてほしいとの要望があり、外構工事と並行して施工することが大変でした。

④施工中、心掛けていたことは何ですか。

工程と段取りです。工事全体がスムーズに進むように段取りを組めたと思っています。天候を考慮して工程を組めたと思い

ます。

⑤全体を通しての感想を教えてください。

工事全体的に良い雰囲気で施工できたと思います。又、無事故無災害で施工できたので、良かったと思っています。自分

自身に不足していることを吸収して、もっとレベルアップをしていきたいです。
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工事だより工事だより 完成！ 三本松コミュニティセンター別館建築工事完成！ 三本松コミュニティセンター別館建築工事

工事場所：香川県東かがわ市三本松地内

工期：令和４年１１月１０日～令和５年７月５日

工事種目：①コミュニティセンター別館 ②渡廊下 ③外部便所 ④外部倉庫
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現場担当者にインタビュー現場担当者にインタビュー

現場担当者：榊健太郎現場担当者：榊健太郎



TOTO２３年夏の新商品は、最新機能が凝縮されており、とても快適なトイレとなっております。

〇デザイン＆クリーン機能の進化

〇お掃除しやすいクリーンデザインが進化

〇便座きれい

〇個人設定機能、ナイトライトモード搭載

〇らくフィット設計、便ふた連動洗浄モード

また、洗面台も進化してます。
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ご案内をしておりました住宅省エネ２０２３キャンペーンは、７月２０日時点で予算の７５％消化と

なっており、８月末には上限に達する見込みですので、今から工事をお考えの方は、補助金を受けられない

可能性があります。今後、このような補助金事業が行われる場合は、またご案内させて頂きますので、ご検

討をお願い致します。（その他の補助金は、まだ申請できるものもありますのでお気軽にご相談下さい。）
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